



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada	0	27/08/2024	LEGISLATIVO

¡Se calientan los ánimos! Diputada acusa a Morena de excluirla en debate por reforma al Poder Judicial



El debate por la reforma al Poder Judicial generó las primeras peleas, pues una diputada acusó a Morena de ejercer violencia política en su contra por los intentos de excluirla de la discusión en la Comisión de Puntos Constitucionales.

Se trata de la diputada Susana Prieto, quien renunció al partido guinda, quien acusó al presidente de la Comisión, el morenista Juan Ramiro Robledo, de ejercer violencia política en su contra al supuestamente quitarle el derecho de hacer uso de la palabra por no pertenecer a ninguna bancada.

“No me quiere dejar hacer uso de la palabra Ramiro Robledo, la violencia política que han ejercido en mi contra ha sido una verdadera vulgaridad”, señaló. De igual modo señaló que sus asesores no han recibido pago alguno desde el mes de febrero, no le han depositado subvenciones y la sacaron de la Comisión de Puntos Constitucionales en la sesión pasada, pues nadie le informó.

Mientras que el diputado dijo que no la dejaría participar porque ella presentaba 40 reservas y no le daría participación 40 veces cuando los demás legisladores también debían participar, aunque ella dijo tener 27. “Estoy hasta la madre de lo que han hecho conmigo”.

Avanzada la sesión, la legisladora siguió enfrentándose con el presidente de la Comisión, sin que se le siguiera dando la voz, por lo que se levantó de su asiento para ir hacia la Tribuna y continuar con la mano alzada.



“Le pedí el uso de la palabra (...) no me da el micrófono, no me da el uso de la palabra no me voy a ir presidente, así me tenga que arrastrar en el salón de legisladores, no me voy a ir”. Tras esto y ante la insistencia de Susana Prieto, se decretó un minuto de receso para solucionar el asunto.

Susana Prieto abandonó al partido en febrero de este año al acusar que el partido estaba poniendo trabas a la aprobación de la reforma para reducir la jornada laboral, señalando principalmente a Ignacio Mier Velasco.

<https://politico.mx/video-se-calientan-los-animos-diputada-acusa-a-morena-de-excluirla-en-debate-por-reforma-al-poder-judicial>